

## Candidature de Mélanie De Coster

Je suis Mélanie De Coster, une autrice hybride. Ce qui signifie que j'ai aussi bien des textes publiés en édition traditionnelle qu'en auto-édition. Un mélange un peu étrange qui me donne certainement un peu de recul sur les deux pratiques. Je connais les avantages et les inconvénients de chacune, au moins en partie. Je sais quelles difficultés nous rencontrons. Nous faire entendre, nous faire respecter, juste être considéré pour le travail que nous faisons est souvent difficile, et je le constate chaque jour.

C'est pour ces raisons que j'ai rejoint La Ligue dès son ouverture. Alors que c'était l'un des seuls (sinon le seul) syndicats à accepter dans ses rangs les auteurs auto-édités. Et c'est aussi pour ces raisons que je me sens maintenant prête à m'impliquer encore un peu plus dans ses actions.

Depuis plusieurs années déjà, je fais partie d'un collectif d'auteurs indépendants. Et en plus de la solidarité que j'y ai trouvé, il m'a appris une chose : à plusieurs, on est toujours plus forts. C'est le message que j'ai envie de faire passer maintenant, à une plus grande échelle encore qu'auparavant.

J'ai à cœur que les auteurs indépendants puissent eux-aussi avoir leur voix dans les négociations et décisions à venir. Sans pour autant oublier les auteurs en édition traditionnelle. Car on est tous acteurs du monde du livre de la même manière, des acteurs importants dont personne ne doit oublier la place.

